

Durch den Einsatz des Demokratiemobils politische Teilhabe ermöglichen!

Antrag

Der Bezirksausschuss beteiligt sich am Projekt Demokratiemobil des Kreisjugendringes München: Das Demokratiemobil soll für eine Veranstaltung in Kooperation mit dem M10 im Oktober in den Maßmannpark geholt werden. Der BA 3 übernimmt die Finanzierung (ca. 750 Euro bei einem ähnlichen Antrag im Mai 2018, Sitzungsvorlagen Nr.: 14-20 / V 14590) und beteiligt sich personell an der Durchführung der Aktion.

Begründung

Das „Demokratiemobil“ des Kreisjugendringes (KJR) München besteht seit 2017 und ist in vielen Münchner Stadtbezirken unterwegs. Als Ort für „politische Bildung im öffentlichen Raum“ ermöglicht es den Diskurs zu aktuellen Themen.

Nicht zuletzt können auch stadtteilspezifische Themen eingebracht werden, um auf die Bedarfe der Einwohner*innen einzugehen.

Bei der Planung und auch bei der Umsetzung der Termine sind die Mitglieder der jeweiligen Bezirksausschüsse als Stadteilexpert*innen gefragt, darüber hinaus ist eine Zusammenarbeit mit dem Jugendtreff M10 City vorgesehen.

Antragstellerin: Sonja Marie Hergarten, Kinder- und Jugendbeauftragte